

# *Estrenan documental dedicado a Olimpiada Mundial de Ajedrez de 1966*

---



Revivir el primer gran evento internacional organizado en la isla fue el mejor regalo recibido hoy por la familia del deporte cubano a 50 años de la Olimpiada Mundial de ajedrez inaugurada el 25 de octubre de 1966.

La premier del documental “Jaque de distinción” propició que los asistentes al salón de actos de la Ciudad Deportiva se acercaran a las interioridades del certamen desde la atinada óptica del realizador Aurelio Prieto Alemán.

El periodista e historiador Jesús González Bayolo y el Gran Maestro Silvino García aportaron una narrativa que deleita como hilo conductor adentrado en una cita que marcó pautas para el juego ciencia y la posterior acogida de otras lides de primer nivel.

Emocionó escuchar a Bayolo narrar con sencillez inigualable sobre el encuentro que trajo a lo mejor del mundo ajedrecístico y contó con la constante presencia del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Escenas animadas por hombres de la talla de los soviéticos Tigran Petrossian, Mijail Tal y Viktor Korchnoi, o el estadounidense Robert Fischer aparecieron en pantalla no solo en su rol de competidores, porque la justa incluyó un amplio programa que les acercó a sitios diversos de la ciudad.

Anécdotas sobre la puja librada por equipos de 52 países en el hotel Habana Libre, la preparación de mil personas encargadas de atender hasta el más mínimo de los detalles y el tremendo respaldo popular desatado en la isla se mezclan con acierto y dejan deseos de más.

«La Olimpiada fue un paradigma mundial de la excelencia organizativa», sentenció Silvino, quien muestra orgulloso el singular juego obsequiado por Fidel a los miembros del equipo cubano.

«El documental es un homenaje a todos los que estuvimos allí, muchos ya fallecidos pero imprescindibles para el éxito del evento», comentó por su parte el Maestro FIDE Danilo Buela, quien con apenas 16 años fue de los fiscales que trabajó en los matches.

Encabezada por el presidente del INDER Antonio Becali, la presentación reunió igualmente a jugadores como Maritza Arribas, Yaniet Marrero, Aramis Álvarez o Luis Lázaro Agüero, así como a técnicos y otros especialistas de esta disciplina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109947-estrenan-documental-dedicado-a-olimpiada-mundial-de-ajedrez-de-1966>



**Radio Habana Cuba**